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Abstract (en)
The floor has shuttering structural floor units (42) interposed between concrete girders (19). A seamless cast compression slab is arranged on the
girders and the structural floor units. Each girder has a flat upper surface (23), and flanks (24, 26) partially encased by wedges of the slab. The
flanks have main surfaces (27, 36) that are parallel to each other. The flanks are provided with longitudinal key forming ribs (28, 37) projected from
the main surfaces. The longitudinal ribs are encased by the wedges and the slab.

Abstract (fr)
L'invention concerne un plancher comprenant des poutrelles (19) et des entrevous (42) coffrants interposés entre ces poutrelles (19), ainsi qu'une
dalle de compression coulée sans couture. Chaque entrevous (42) comporte deux portions coffrantes (46) longeant chacune une poutrelle
(19), chaque portion coffrante (46) ayant une face creuse orientée vers le haut pour délimiter une face inférieure d'un clavetage de la dalle de
compression. Chaque poutrelle (19) comprend une face supérieure (23) et deux flancs (24, 26) partiellement enrobés par la dalle. Les deux flancs
(24, 26) de chaque poutrelle (19) présentent des faces principales (27, 36) parallèles l'une à l'autre, chaque flanc (24, 26) est pourvu d'une nervure
(28, 37) dépassant de sa face principale (27, 36), et chaque portion coffrante (46) a une forme délimitant un clavetage qui enrobe la nervure (28, 37)
formant clé. L'invention s'applique à la construction de bâtiments.
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